



El Consell de Formentera, a través de las áreas de Deportes y de Infraestructuras, informa que ya se han iniciado las obras de construcción del Centro de Deportes Náuticos de Formentera.

Las instalaciones están pensadas para dar cabida a las necesidades de todas aquellas entidades isleñas del sector náutico y para ello contarán con una escuela municipal de vela, un área de servicios administrativos y de información y una zona habilitada para tareas educativas y de formación.

El nuevo Centro de Deportivos Náuticos será la primera instalación del Consell que comunicará la población isleña directamente con la mar. El conseller de Deportes, Jordi Vidal, considera “de vital importancia el poder acercarnos, aprender y sobre todo disfrutar de un mar que forma parte de nuestra identidad como isla. Por eso hemos trabajado durante años para conseguir un centro que esperamos fomente la práctica de los deportes náuticos y el respeto y estima a este maravilloso mar que nos rodea”.

El nuevo Centro, que cuenta con un presupuesto de 1.017.107,16 € y un plazo de ejecución de seis meses, nace gracias a la implicación de Demarcación de Costas, Conselleria de Medio Ambiente del Govern de les Illes Balears a través del Parc Natural de ses Salines y Ports de Balears, administraciones que han colaborado con el Consell Insular para dar respuesta a una demanda largamente reivindicada por la sociedad formenterense. En voz del conseller de Infraestructuras y Movilidad, Rafael González, “Estamos al inicio de un proyecto que ha llevado muchos años de trabajo y gracias a todas las administraciones implicadas ahora podemos construir en lo que creemos que es el mejor lugar, el Estany des Peix”.